[image: image1.png]letin | Bulletin d' informations

News Bull





[image: image2.emf]


Good Day all BBRGC members.

 THE LATEST AND GREATEST ON HUNTING ON THE BASE !!!!!!!!!!!!!!!
HUNTING The access to the Range Training Areas (RTA’s) remain Closed to All but Military Training. We hope that this also changes very soon so hunters can again get out hunting. There has not been an avenue as of yet, again caused by the pandemic, to get our hunters afield in pursuit of White-tailed Deer. I will be releasing the list that was just creating by the MNR which has the BBRGC members who will be getting an antlerless deer tag for the archery season 2020.

DO NOT – repeat DO NOT print your our tag as we have been assured that this will foul up the MNR system. Simply go to the Services Ontario (SO) office in Barrie 34 Simcoe Street, Unit 102, Barrie, Ontario L4N 6T4or Aurora 50 Bloomington Road West Aurora, Ontario, L4G 0L8 and they will print your tag. Note that if you already have a deer tag then you have to return that tag to get your new and updated tag. If you do not go to the SO office then this will again affect how tags for BBRGC members will proceed in the future so please make every effort to go and pick up your new updated tags, as soon as you are able.
 So again because it is so important. The BBRGC members have NO Access to the RTA until further notice! The tags are again just having everything in place for our members should the RTA become open for hunting in the near future.
Hopefully we get more encouraging news in the near future but for now we hope that all members Take Care and Stay Safe.
Yours in Conservation

Your Executive Committee
Bonne journée à tous les membres du CCPBB.

 LE DERNIER MOT SUR LA CHASSE SUR LA BASE !!!!!!!!!!!!!!!

CHASSE  L'accès aux zones d'entraînement au champ de tir (RTA) reste fermé à tous sauf à l'entraînement militaire. Nous espérons que cela changera aussi très bientôt afin que les chasseurs puissent à nouveau participe à la chasse. Il n'y a pas encore eu de moyen, encore une fois à cause de la pandémie, d'amener nos chasseurs à la poursuite du chevreuil. Je publierai la liste que le MRN vient de créer et qui comprend les membres du CCPBB qui recevront un permis de chevreuil sans bois pour la saison de tir à l'arc 2020.

NE PAS - répétez N'imprimez PAS votre permis car nous avons été assurés que cela encrassera le système du MRN. Rendez-vous simplement au bureau de Services Ontario (SO) à Barrie 34 Simcoe Street, Unit 102, Barrie, Ontario L4N 6T4 ou Aurora 50 Bloomington Road West Aurora, Ontario, L4G 0L8 et ils imprimeront votre permis. Notez que si vous avez déjà un permis de cerf avec bois, vous devez la retourner pour obtenir votre nouveau permis mis à jour. Si vous ne vous rendez pas au bureau du SO, cela affectera à nouveau la façon dont les permis pour les membres du CCPBB se dérouleront à l'avenir. Veuillez donc faire tout votre possible pour aller chercher vos nouveau permis mis à jour, dès que vous le pourrez.

 Encore une fois parce que c'est si important. Les membres du CCPBB n'ont AUCUN accès au zones d'entraînement RTA jusqu'à nouvel ordre! Les permis sont de nouveau en train de tout mettre en place pour nos membres si le RTA devenait ou pourrais ouvrir à la chasse dans un avenir proche.

J'espère que nous aurons des nouvelles plus encourageantes dans un avenir proche, mais pour l'instant nous espérons que tous les membres prennent soin et restent en sécurité.

Bien à vous en matière de conservation

Votre comité exécutif

